



今こそ政治に「神仏の心」を

信仰を大切にする国に それが私たちの願いです



幸福実現党
党首 積量子

私たち幸福実現党は、自由と寛容の精神を大切にする宗教政党です。

中国発・コロナの蔓延で多くの人が病や死に対する不安を抱き、死生観が問われる今こそ、信仰者が力を合わせ、日本を信仰が大切にされる国にしていく必要があると考えます。私たちは「神仏の心」を心とする国造りを実現すべく、声を上げて参ります。

1 宗教を「国の柱」とする国へ

日本は過去、疫病や天災などの幾多の危機を、信仰の力で乗り越えてきました。私たちは今こそ、日本に宗教的精神を取り戻したいと思っています。また、無神論・唯物論国家の横暴から人々を守るのは宗教の使命です。中国はウイグルや香港で厳しい人権弾圧を行っていますが、神仏の存在を見失うと、為政者は傲慢になり、自由や人権をないがしろにするのです。



Hasegawa Takashi/ 東大寺盧舎那仏像 - 奈良の大仏 the colossal Buddha of Nara/June 7, 2014

2 宗教教育の大切さを訴えていきます

宗教なくして道徳は成り立たず、知識教育だけでは善悪の区別はつきません。宗教を教育から追い出した結果、善悪の価値判断ができず、非行やいじめが増え、生徒を正しく導ける教師が少なくなっています。道徳の根源にある神仏の教えを学ぶ「宗教教育」を推進し、神仏を尊ぶ国にしてまいりましょう。



3 宗教の公益性が認められる国へ

宗教は、あの世や魂の存在、目に見えない神や仏の考えを人々に伝え、この世での正しい生き方を教えるという点で、極めて高い公益性があります。

そして、社会の安定に貢献し、人々の道徳心を高め、犯罪を抑止する効果を持っていることが、宗教が公益法人として認められている理由であると言えます。

課税など、宗教活動への国家権力の介入を受けることは、宗教弾圧にもつながりかねず、私たちはこうした動きに反対の声を上げていきます。

宗教の公益性を守るために

葬儀や供養の大切さを伝える

現在、葬儀、供養、墓地・霊園が簡素化される風潮があります。しかし、故人が自らの死を自覚し、安らかにあの世に旅立つためにも、大切に守るべきです。

社会福祉の役割を担う

行政の手が届きにくい人に救いの手を差し伸べると共に、人々の魂を救う宗教の使命を果たしていきましょう。

「自由・民主・信仰」の世界を 実現するために

唯物論国家から日本を守り 正義のある平和を

幸福実現党は、争いに巻き込まれなければいいという「奴隷の平和」ではなく、人間の自由や人権、信仰心が大事にされる「正義のある平和」を求めています。そのため、中国や北朝鮮のような神仏を否定する国によって、神仏を尊重する国が蹂躪されることのないように、日本を守るための備えをすべきだと考えます。



減税により 努力の報われる国へ

私たちは、人間は神の子、仏の子である点において「平等」で、素晴らしい性質を持っていると信じています。ゆえに、チャンスの平等が保障され、努力に応じた結果は「公平」に評価される、努力が報われる社会を目指します。成功した人に重税を課すことは勤勉の精神を失わせ、国家を衰退させることに繋がりますので、「安い税金の国」を目指します。また、成功した人は「騎士道精神」「布施の精神」を発揮することで、さらに神仏に近づくことができます。

幸福実現党の活動

国連・人権理事会の事前セッションに参加

幸福実現党の積量子党首と及川幸久外務局長は、2018年10月、スイス・ジュネーブで行われた国連の人権理事会の事前セッションに参加。ウイグルなど中国の弾圧に苦しむ人権活動家と交流し、国連での活動の実情について調査しました。私たちは「国家として人権弾圧を正当化する中国も人権理事会の理事国に名を連ねており、世界人権宣言にある『天賦の人権』を理解していない国が影響力を強めることに危機感を覚える」とするレポートを提出しました。



地方議員が中国への無償の土地貸与を阻止



計画の反対を訴える看板

香川県東かがわ市は2019年度末、閉校した市立福栄小学校の土地・建物を中国共産党と関係の深い北京市海淀学校に無償貸与する計画を進めていま

した。この計画は当時、住民に知らされていませんでした。この問題について幸福実現党公認の宮脇市議が議会の一般質問で取り上げると、市民からは反対の声が上がりました。宮脇氏は「子供たちに自由や民主主義や人権の大切さを教えながら、それを理解しない国と交流を進めることは矛盾がある」と主張しました。地元住民の方々の熱心な署名活動により、3,802筆の反対署名が集まり、20年3月の一般質問で市長は拠点化の中止を明言しました。

すべての人に伝えたい「神仏の心」

CD

主なる神を讃える歌

『青春詩集 愛のあとさき』楽曲シリーズ



作詞・作曲:大川隆法
豊示(支援):バングル
歌:大川咲也加
編曲:大川咲也加、水澤有一
幸福の科学出版刊
1,100円(税込)



仏陀のように 死ねないよ



作詞・作曲:大川隆法
歌:芦川よしみ
編曲:大川咲也加
田畑直之
幸福の科学出版刊
1,100円(税込)



CD+DVD

天御祖神の降臨



作詞・作曲:大川隆法
歌:大門一也
編曲:大川咲也加
水澤有一
幸福の科学出版刊
3,300円(税込)



書籍

秘密の法

人生を変える新しい世界観



「現代の救世主」
だからこそ、解き明かすことができる
神秘現象や霊的
世界の真相——

大川隆法著
幸福の科学出版刊
2,200円(税込)